

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. BG Verkehr, Dienststelle Schiffssicherheit. Änderung zu Teil B des STCW-Codes**

Die Dienststelle Schiffssicherheit der Berufsgenossenschaft Verkehrswirtschaft Post-Logistik Telekommunikation (BG Verkehr) hat im Verkehrsblatt 24/2021 die Entschließung des Schiffssicherheitsausschusses MSC.478(102) der Internationalen Seeschiffahrtsorganisation (IMO) im Hinblick auf Änderungen zu Teil B des STCW-Codes in deutscher Sprache amtlich bekannt gemacht. Die Bekanntmachung ist als Beilage in der Mitte des Heftes abgedruckt.

★ **DE. BG Verkehr, Ship Safety Division. Amendments to part B of the STCW Code**

The Dienststelle Schiffssicherheit (Ship Safety Division) of the German Social Accident Insurance Institution for Commercial Transport, Postal Logistics and Telecommunication (BG Verkehr) has published in the Verkehrsblatt 24/2021 (Gazette of the Federal Ministry of Transport and Digital Infrastructure) the resolution MSC.478(102) of the Maritime Safety Committee (MSC) of the IMO concerning amendments to part B of the STCW Code in German language. The notification is accompanied as an insert in the centre of this issue.

(VkBl. 24/238/21) 04/22